

Se inauguró "Tecnospar/13", muestra que visitará cada pueblo de la provincia

Escrito por Administrador

Jueves, 21 de Marzo de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos21032013|width=215|height=323{/besps}

El Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, viajó el día miércoles 20 de marzo a la muestra "Tecnospar/13", la cual quedó oficialmente inaugurada durante un acto que fue encabezado por el Gobernador Daniel Scioli, el Ministro de Infraestructura Alejandro Arlía y el titular del SPAR Juan María Viñales ante más de 80 intendentes de la provincia.

También participaron el Jefe de Gabinete, Alberto Pérez, y los ministros Cristina Álvarez Rodríguez (Gobierno), Nora De Lucia (Educación), Eduardo Aparicio (Espacio Público), Jorge Telerman (Cultura) e Ignacio Crotto (Turismo).

Durante el inicio del encuentro Juan María Viñales se refirió sobre el compromiso, en especial del Gobernador Scioli y del Ministro Arlía, en llevar adelante este tipo de obras que tiene cada jefe comunal. "Detrás de cada obra no hay un partido político sino gente con los mismos derechos", subrayó.

El funcionario a su vez agradeció a cada uno por su presencia, a las cooperativas de servicio que las definió como "eslabón fundamental" para brindar agua potable en las comunidades rurales y a las empresas para el desarrollo de este tipo de presentaciones tecnológicas.

Por otro lado fundamentó el espíritu de la muestra, "se trata de llegar a cada comunidad para mostrar todos los avances y las tecnologías que se aplican en las obras para obtener un agua óptima para el consumo a fin de sanear el interior bonaerense".

El titular de Infraestructura comentó que "se va a todos los pueblos en los que

Se inauguró "Tecnospar/13", muestra que visitará cada pueblo de la provincia

Escrito por Administrador

Jueves, 21 de Marzo de 2013 00:00

viven menos de 1.000 habitantes y que se hacen obras con la misma calidad y el mismo esfuerzo que en cualquier lugar del conurbano donde viven cientos de miles".

Durante la jornada se entregaron diplomas a distintas cooperativas, en el marco del año internacional de la cooperación en la esfera de agua.